

Question orale de Christelle RIMBERT - Conseil municipal du 7 décembre 2023

Question relative à l'arrivée du Tram 12 et à son utilisation pour les Bondouflois

Monsieur le Maire,

Dans deux jours aura lieu l'inauguration du Tram 12, tellement attendu par les habitants de notre territoire pour assurer la connexion avec les différents pôles de notre département.

Or ce Tram ne dessert malheureusement pas directement notre commune, trois stations se trouvent sur Evry-Courcouronnes, et ensuite sur Ris-Orangis le long de l'hippodrome.

Les Bondouflois voulant rejoindre Massy sont donc contraints à une mobilité multimodale.

Or il semble que les stations les plus proches ne comportent aucun arrêt de bus, garage à vélo ou parking permettant ces liaisons pour nos concitoyens.

Pourriez-vous nous dire quelles actions vous avez peut-être déjà menées vis-à-vis des instances concernées, IDFM, Grand Paris Sud, et ce que l'on peut encore faire pour que nous puissions nous aussi nous réjouir pleinement de l'arrivée de ce fameux Tram ?

Je vous remercie.